

# まちがと

## 桃色のシャワー 今年も満開

幸田しだれ桜まつり

4/1～15

第15回幸田しだれ桜まつりが4月1日から15日まで開催されました。今年は例年よりも開花時期が一週間ほど早く、まつり期間前から多くの人々が幸田文化広場を訪れました。期間中は多くのイベントも開催され、満開時には見事な桜の花が広場いっぱい咲き、訪れた人は桜を見たり、写真を撮ったりして楽しんでいました。



## 4周年の感謝をこめて！

道の駅4周年・たけのこまつり

4/6・20

4月6日に道の駅「筆柿の里・幸田」の4周年記念として、あさり汁が無料で振る舞われました。また、20日には毎年恒例の「たけのこまつり」が開催されました。両日ともに町内外からたくさん人が訪れ、たけのこの試食会では、大きなたけのこを茹でて味噌を添えたものを振る舞い、当日用意されたたけのこは1時間ほどで完売となりました。



▲4周年祭には長野県泰阜村のブースも！



▲たけのこ、おいしかったかな？

身近な情報を広報へ

## 入園・入学おめでとう！

入園式・入学式

4/4・5・8

4月4日に保育園の入園式、4月5日に中学校の入学式、4月8日に小学校の入学式が行われました。深溝保育園では、最初は泣いてしまう子もいましたが、慣れてくると教室のおもちゃなどで楽しそうに遊ぶ姿が見られました。北部中学校では、少し大きめの制服を着た新生が緊張した様子ながらも、凛々しい姿を見せてくれました。また、中央小学校ではピカピカのランドセルを背負った新生が元気よく登校し、式で担任の先生に名前を呼ばれると、大きな声で返事をする事ができました。



【写真】  
深溝保育園  
中央小学校  
北部中学校



## 交通ルールを守ろう！

街頭啓発活動

4/11

幸田町の交通死亡事故ゼロ継続日数は、4月4日で500日となりました。さらなる死亡事故ゼロ継続を目指し、警察署員と町職員による交通安全街頭啓発活動が行われました。

参加者はのぼり旗や啓発板を手に、悲しい事故が起きないように交通事故抑止と交通マナーアップを呼び掛けました。



▲菱池交差点で行われた啓発活動

# フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
FAX(63)5139  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

# まちがと

## 最高のポカポカ陽気でした♪

春だよ！わくわくあそびランド

4/16

毎年恒例、未就園児を対象とした「春だよ！わくわくあそびランド」が町民会館の芝生広場で行われました。当日は風もなく、半袖でも過ごせるようなポカポカ陽気で、約150組の親子連れが訪れ、子育てセンターの保育士による歌や劇、パラバルーンを使った遊びなどをしながら、みんなで楽しく過ごしました。



▲大勢での外遊びは楽しいですね♪



▲パラバルーンの中に入ったよ♪

## 災害時のライフラインを強化！

中部電気保安協会と協定締結

4/11

幸田町と中部電気保安協会岡崎支店が災害時における公共施設の高圧、低圧電気設備の復旧および電気使用に関する助言などを盛り込んだ協定を締結しました。

この協定により役場庁舎や避難所などの電気設備の早期復旧が可能となるなど、重要なライフラインである電気に関する支援が強化されました。



▲非常時の早急な電力復旧を目指します

## 旬の味覚 たくさん採れたよ♪

里保育園 たけのご掘り

4/18

里保育園の園児が本光寺の竹林でたけのご掘りをしました。子どもたちは、竹林に入ると「あったー！」とおおはしゃぎ。スコップで掘ったり、時には先生や本光寺の鶴田さんの手を借りたりしながら、大きく立派なたけのごを次々と掘り上げました。たくさん採れたたけのごは、子どもたちみんなで手分けして持ち、「おもいー！」とへこたれそうになりながらも、頑張って保育園まで運び、保育園でたけのごはんを作っておいしくたべました♪



▲たけのご、採ったどー！笑



◀一生懸命ひっぱったら、「コテン♪

身近な情報を広報へ

## 安全・安心を守るニューフェイス！ 消防団新入団員幹部訓練 4/21

今年度から消防団に入団した新入団員と幹部による初訓練が消防署で行われ、放水訓練、AEDを使った救命講習などの訓練を行いました。新入団員は初めての経験であり、緊張した面持ちで望んでいました。また幹部は団員を率いる立場となり、責任感が芽生えているように感じました。



▲宣誓書を読み上げる新入団員



▲放水も初めて体験しました！

## 工事の安全を願って！

わしだ保育園起工式 4/24

わしだ保育園で増築工事・大規模改修に伴う起工式が行われました。同園の園児も起工式に参列し、来賓の皆さんと一緒に工事の安全を祈願しました。大須賀町長は「子どもは、未来を切り開く大切な財産です。開園中の工事ということもあり、子どもたちの安全を第一に考え、慎重に工事を進めていただきたい。」と述べました。



▲起工式の様子



▲園児も一緒に安全祈願をしました！

## 緑いっぱいのまちづくり

緑化木無料配布事業 4/26

春の緑化推進運動期間の活動の一環で、緑化木として人気の高いブルーベリーとブラックベリー（各210本）の苗木を、役場庁舎玄関前で無料配布しました。配布開始時刻の午前9時30分にはすでに長蛇の列ができ、1番目に並んだ人は「朝8時ごろに来ました。今年の苗木は大きくて立派。去年も苗木をいただき、大切に育てています。」と話してくれました。



▲用意された苗木はすべて配布されました



▲立派なブルーベリーの苗木です

フォトニュース

広報直通ダイヤル(63)5132  
 FAX(63)5139  
 E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp